

Montag, 26. August 2019

Niedliche, lustige Figuren malen – „Comics-Like“

Niedliche Figuren bezaubern!

Für was schlägt Dein Herz? Sind es vielleicht die kleinen Dinge im Leben, die ganz niedlich anzuschauen sind! Wenn ja, dann bist Du hier gerade richtig! Am Montag, den 26.08.2019, beim "Nordheimer Sommerferien-Kunst-Workshop", konnte man mit der Bildenden Künstlerin, Heide Pfannenschwarz, seine "Lieblinge" selbst kreieren. Kleine Figuren und Szenen erfinden, die es noch nicht gibt, das war spannend und machte große Freude. Es kamen Acryl-Farben, Designer-Stifte und Skizzenpapiere, ebenso Bereiche aus der Mandala-Malerei, zum Einsatz. Bei der Acryl-Malerei wurde die "Nass- in Nass-Technik" gekonnt angewendet und



dadurch ein interessanter Farbenverlauf geschaffen. Ansonsten war der Hauptschwerpunkt die Kreation von niedlichen lustigen Figuren, die einem zu Herzen gehen, wenn man sie betrachtet, sogar richtig lieb gewinnen konnte. Manchmal waren sie im Bild sofort eindeutig zu erkennen, ansonsten konnten sie schon sich mal, wenn sie schüchtern waren, etwas verstecken und man erkannte sie beim genaueren zweiten Hinschauen. Die in den Kunstwerken angewandte Technik war vielseitig, dazu kam noch eine ganz neuartige, schrittweise gelernte Herangehensweise der kunstschaftenden jugendlichen Workshop-TeilnehmerInnen bis ihre Werke vollendet waren.

